

miércoles 20 de noviembre de 2024

# El alcalde Manolo Barón preside una nueva edición del Pleno Infantil Municipal en el contexto del Día Internacional de los Derechos de la Infancia

Han participado más de un centenar de alumnos de quinto y sexto curso de Educación Primaria de los colegios Veracruz, Nuestra Señora del Carmen, San Juan y La Salle, realizándose también propuestas para la mejora de la ciudad. El tema sobre el que se ha centrado en esta ocasión el Pleno Infantil ha sido el derecho de los niños 'A Vivir en Paz'.



El Salón de Plenos del Ayuntamiento de Antequera ha acogido en la mañana de hoy miércoles 21 de noviembre la celebración de una nueva edición del Pleno Infantil Municipal, actividad promovida por el Área de Educación del Ayuntamiento de Antequera con motivo de la celebración del Día Internacional de los Derechos de la Infancia. El acto ha contado con la presidencia del alcalde de Antequera, Manolo Barón, la concejal delegada de Educación, Sara Ríos, y la concejal de Infancia y Familia, María

Sierras.

Los centros escolares antequeranos que han participado en esta edición del Pleno Infantil han sido los colegios Veracruz, Nuestra Señora del Carmen, San Juan y La Salle. Los alumnos que han ejercido como portavoces han sido, por parte del CEIP Veracruz, Yamilé Amador, Ezequiel Rodríguez y Coraima Luque; por parte del Colegio Nuestra Señora del Carmen, Pedro González, Teresa Guerrero, Germán Vázquez, Gonzalo Casaus, José Manuel Román y Olga Sánchez; por el CEIP San Juan, Manuel Fournier, Francisco Sánchez y Emily Palacios; por el Colegio San Francisco Javier La Salle, Carlos Saavedra, María Palomo y Rubén Fernández.

Han actuado como secretarios Teresa María García (La Salle) y Isaac Rodríguez (San Juan). En esta ocasión, el tema que ha centrado los discursos ha sido el "Derecho a Vivir en Paz", habiéndose realizado también propuestas, en el turno de ruegos y preguntas, con mejoras en sí para la ciudad desde el punto de vista de los niños. Tras la "votación" del acuerdo de la sesión, el Alcalde ha invitado a todos los escolares presentes a participar en las numerosas actividades especiales que habrá destinadas a los niños durante la Navidad.



